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Betreff:
Pflege der Neupflanzungen in Fahrland
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Datum der Sitzung: 19.08.2020

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In Fahrland wurden in den vergangenen Jahren mehrere neue Wohngebiete gebaut. Damit 
einhergehend fanden auch viele Neupflanzungen, insbesondere auch von Bäumen statt. Deren 
Zustand ist durch die anhaltend trockenen Jahre schlecht.

Ich frage daher den Oberbürgermeister:

Welche Pflegeleistungen unternimmt die Stadt für die in den vergangenen 5 Jahren neugepflanzten 
Bäume und weiteren Pflanzungen in Fahrland, um deren Anwachsen und langfristigen Erhalt 
sicherzustellen (bitte differenziert nach Wohngebieten, Straßen, Spielplätzen aufschlüsseln)?

      
     gez. Tina Lange
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